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令和４年８月２５日（木）

令和４年

第１０回（定例会）東かがわ市教育委員会議

会議録
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出席構成員

東かがわ市教育長 松浦 隆夫

委員（教育長職務代理者） 向山 正裕

委員

山本 勝博

樫原 文子

安冨 安代

欠席構成員

説明のため会議に出席した者の職氏名

教育部長 中川 敬彦 生涯学習課 副主幹 上枝 勉

学校教育課長 片山 竜治 学校教育課 副主幹 久武 滋

生涯学習課長 中川 晃代 学校教育課 副主幹 齋藤 薫

子育て支援課長 六車 輝典 学校教育課 主査 鎌田 紘行

学校教育課 主幹 政岡 克己

職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

学校教育課 副主幹 木村 靖

会議録署名人

教育長 松浦 隆夫 向山 正裕 委員

事務局担当書記 学校教育課 副主幹 木村 靖

【特記事項】 傍聴人：０人
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議 事 日 程

日程第１ 会議録署名委員の指名について

日程第２ 会期の決定について

日程第３ 令和４年第９回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

日程第４ 教育長報告

日程第５ 議案 第１号
東かがわ市英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する告示につい
て

日程第６ 議案 第２号
令和４年９月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予算」につ
いて

日程第７ 報告 第１号
令和４年度（令和３年度対象）東かがわ市教育委員会の事務の点検
及び評価について

日程第８ 報告 第２号 令和４年度東かがわ市子ども総合教育会議について

日程第９ 報告 第３号 令和４年度全国学力学習状況調査の速報について
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【議 事 内 容】

（午後 ３時００分 開会）

■日程第１ 会議録署名委員の指名について

教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、松浦教育長と委員の中から１名、

向山委員を指名。

■日程第２ 会期の決定について

教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。

<質疑>
○ 委員 １日で了承。

■日程第３ 令和４年第９回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

学校教育課長から会議録について説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第４ 教育長報告

松浦教育長から、８月に出席した行事や今後の予定等について報告し、質疑を求める。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第５ 議案 第１号 東かがわ市英語検定料補助金交付要綱の一部を改正する告示

について

学校教育課 鎌田主査が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第６ 議案 第２号 令和４年９月議会定例会提出「令和４年度教育関係補正予算」

について

学校教育課 片山課長、生涯学習課 上枝副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。
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■日程第７ 報告 第１号 令和４年度（令和３年度対象）東かがわ市教育委員会の事務

の点検及び評価について

学校教育課 齋藤副主幹が説明。

<質疑>
［向山委員］ １４ページの「課題としては」ということで、指摘を頂いている中

で、放課後児童クラブ事業の中での「集団になじめない子どもがい

る場合」というのは想定で、こういうことは現状ではないですよね。

アンケートを取ったりだとか把握はしていますか。

［六車課長］ 放課後児童クラブの満足度アンケートは秋にしているのですが、今

回出た意見の中では、委員さんが聞いた中で、特に４月に入った１

年生の子で、馴染めないうちに行きにくくなったとか、そういう声

があるということで、最初の時期での対応を考慮してはどうかとい

うご提言を頂いたものです。そこで、４月５月あたりの退会状況や、

現場での聴き取りを行なった中では、特に目立った兆候は無かった

のですけれども、なじめない子には、友達が近くに居られるように

配慮できるよう検討していきたいと思います。

［山本委員］ １９ページ上側、「なお、これまで中止としていた国際交流について

は、新規の相手国を検討し、手始めにオンラインなどによる交流な

どを予定している。」このへんもちょっとした青写真はできているん

ですか。

［片山課長］ 国際交流に対しましては、それに取組んでいる企業がございます。

そことはオンラインで打ち合わせをさせていただいて、取組める事

業がないかどうかというものも検討には入っております。

［山本委員］ これは赤澤記念財団の４５０万円とかそういう使い道にはなってく

るわけなんですか。

［教育長］ これは難しくてですね、まずは東かがわ市で、例えば三本松高校で

長らくＡＬＴをしていた人がもうアメリカに帰っているんです。向

こうで教員とかをしているんですけれども、もう向こうに行ったら

東かがわ市と全然交流がないから、じゃあその人と繋いだらうまく

行くんじゃないか。せっかく三本松高校からトム先生が来てくれて

いるので、そこを繋いでできないかとか。あと国連の機関とか東南

アジアの交流先を探す機関があるので、そこと繋げないかとかとい

うのを考えてはおるんですけど、具体的にはなっていないですね。

［山本委員］ この中にはそういった青写真があるということですね。わかりまし

た。
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■日程第８ 報告 第２号 令和４年度東かがわ市子ども総合教育会議について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

■日程第９ 報告 第３号 令和４年度全国学力学習状況調査の速報について

学校教育課 久武副主幹が説明。

<質疑>
○ 特になし。

午後 ４時 ５分 閉会


